

# Nouvelles De Manmin

NO. 141 23 JUILLET 2023



## «Mon fils était incapable de parler ou de marcher à cause d'une maladie rare, la maladie de Wilson, mais il peut bien parler et marcher maintenant !»

Frère Mantu Kumar (38 ans, Église Manmin de Delhi, Inde)

Mon fils Muna Kumar (14 ans) est né normalement et a bien grandi jusqu'à 7 ans comme les autres enfants.

Cependant, un jour en 2016, il y a sept ans, des symptômes anormaux sont apparus à mon fils. Il tremblait des mains, et depuis lors, il avait peu à peu du mal à parler et bavait. Il ne pouvait pas manger tout seul et tombait souvent par terre.

Ses symptômes anormaux se sont aggravés de jour en jour, alors je l'ai emmené dans de nombreux hôpitaux pour un examen médical. Mais la cause n'a pas pu être trouvée. Il a fini par ne plus marcher ni parler, il n'a donc eu d'autre choix que d'abandonner l'école.



En Mars 2022, mon fils a finalement été diagnostiqué comme souffrant de la maladie de Wilson dans un grand hôpital de Patna, dans l'État du Bihar, dans le nord-est de l'Inde. Je suis allé travailler dans l'État de Goa, dans le sud-ouest de l'Inde, pour payer les factures d'hôpital de mon fils, mais je ne

pouvais pas me le permettre avec ce que je gagnais.

L'état de mon fils s'est aggravé parce qu'il n'a pas eu la chance de recevoir un traitement médical. J'étais au plus mal devant une réalité si dévastatrice que je ne pouvais même pas voir le moindre espoir.

Un jour de Septembre de cette année-là, j'ai visité une église dans l'État de Goa et j'ai entendu la bonne nouvelle du Seigneur. Le pasteur a dit que le Seigneur répond aux prières des enfants de la foi

et les guérit. En conséquence, j'ai accepté Jésus-Christ avec un cœur joyeux, et plus tard j'ai commencé à chercher une église où mon fils pourrait être guéri.



En Février 2023, en cherchant sur YouTube, je suis tombé sur de nombreuses vidéos d'œuvres de guérison par la prière sur la chaîne GCNTV HINDI. J'étais si heureux que j'ai appelé le numéro de contact indiqué dessus tout de suite. En entendant des explications détaillées au téléphone, j'en suis venu à espérer que mon fils pouvait être guéri et j'ai remercié Dieu.

Toute ma famille s'est enregistrée à l'Église Manmin de Delhi, et à travers GCNTV HINDI, nous avons commencé à assister aux cultes de l'Église Centrale Manmin.

A travers les sermons du pasteur principal Jaerock Lee sur « l'Enfer » dans le culte de Dimanche matin et les sermons du pasteur principal par intérim Soojin Lee sur « Le livre de Job » dans le culte de Dimanche soir, nous sommes arrivés à saisir la volonté de Dieu et à avoir la foi. Dans les prières, j'ai parfois eu des visions de mon fils en train d'être guéri.

Nous avons continué à assister aux cultes et mon fils a reçu la prière du pasteur principal pour les malades via GCNTV HINDI, et quelque chose de miraculeux lui est arrivé.

Mon fils avait l'habitude de renverser de la nourriture et je devais l'aider à manger, mais maintenant il pouvait bien manger tout seul sans l'aide d'une autre personne. Il n'avait pas été capable de dire quelque chose, mais maintenant il m'appelait "Papa!"

Je ne l'avais jamais entendu me dire "papa" depuis des années, et je n'oublierai jamais ce moment palpitant où il a prononcé, "papa!" Alléluia!

Le 26 Mai 2023, nous avons assisté à la réunion de guérison divine pendant le culte de la veillée de Vendredi de l'église centrale Manmin et il a reçu la prière du pasteur Soojin Lee pour les malades. Après cela, mon fils, qui tombait souvent, est arrivé à se promener sans tomber. Non seulement cela, mais il s'est levé et a dit "Bonjour!" saluant une ouvrière de l'église Manmin de Delhi lorsque j'ai eu un appel vidéo avec elle. Tout le monde était si heureux !

De plus, j'avais des douleurs intenses dues aux séquelles de l'opération de la fracture de la jambe auparavant, mais après avoir reçu la prière du pasteur principal pour les malades, la douleur avait disparu et maintenant je peux bien courir.

Je rends grâce et gloire au Seigneur qui est venu le premier à moi qui étais dans la douleur et le désespoir parce que je ne pouvais pas obtenir assez d'argent pour le traitement médical de mon fils et qui l'a guéri d'une maladie rare.

La « maladie de Wilson » est une maladie héréditaire autosomique récessive dans laquelle le cuivre se dépose dans le foie, le cerveau, la cornée, les reins et les globules rouges en raison d'un métabolisme anormal du cuivre. Les symptômes de l'accumulation de cuivre apparaissent chez les enfants de 5 à 15 ans, et il s'agit d'une maladie hépatique chronique rare pour laquelle un diagnostic et un traitement précoces sont importants.



Une quantité de cuivre était de 2 à 3 fois supérieure au niveau normal dans l'urine.



Les résultats sont compatibles avec la maladie de Wilson.

## «Le spasme sévère des muscles faciaux sous les yeux et sur les joues disparu»

À la mi-Mai 2023, les symptômes de tremblement sous les yeux et sur les joues étaient graves. C'était si grave que les autres pouvaient le regarder et je ne pouvais pas enlever le masque pendant la conversation.

J'ai assisté à une réunion de prière de Daniel avec voeu et je me suis examinée moi-même. Quelques ressentiments m'ont traversé l'esprit que j'avais contre mon mari à la maison et contre des collègues dans mon sanctuaire local tout en servant des nouilles les Dimanches.

Je me suis sentie tellement désolée devant Dieu et je m'en suis repentie. Et j'ai prié de tout mon cœur et j'ai fait de mon mieux pour être en paix avec ceux qui m'entouraient. J'ai continué à recevoir la prière du pasteur principal Jaerock Lee pour les malades enregistrée dans un fichier MP3 pour être guéri des



Grande Diaconesse Kim  
(63 ans, 21ème Paroisse de  
l'Eglise Centrale Manmin)

secousses faciales.

Après cela, alors que je nettoyais le sanctuaire local avec d'autres ouvrières, je me sentais si paisible et heureuse. Ce jour-là, en rentrant chez moi, j'ai fait une sieste et je me suis levée pour me regarder dans le miroir. J'ai été très surprise de voir que les tremblements sévères de mon visage avaient complètement disparu. Alléluia!

Au cours des 30 dernières années, j'avais souffert d'indigestion après avoir mangé à cause de maux d'estomac, mais j'étais complètement guérie à travers l'eau douce de Muan.

Je rends grâce et gloire au Dieu trinitaire qui m'a guidée pour expérimenter la puissance du Saint-Esprit dans le Seigneur et vivre une vie ardente de foi pour devenir un véritable enfant de Dieu.



## L'Amour ne fait rien de malhonnête

«[L'amour] ne fait rien de malhonnête, il ne cherche point son intérêt, il ne s'irrite point, il ne soupçonne point le mal.» (1 Corinthiens 13:5)

Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee

Agir de manière inconvenante signifie être impoli, manquer de courtoisie ou une violation de domicile. Bien sûr, les manières de saluer ou de parler peuvent être différentes selon les temps et les générations. Mais il y a tout de même une courtoisie de base qui doit être respectée parmi les gens. Cependant de manière surprenante, de nombreuses gens agissent impoliment mais ne reconnaissent pas leur impolitesse. En particulier, ils semblent avoir de mauvaises manières envers ceux qui leur sont proches. Vous pourriez penser que c'est bon d'agir un peu impoliment envers vos amis parce que vous êtes des amis intimes, mais vos paroles et vos actes impolis peuvent blesser leurs sentiments.

Si vous avez un amour véritable, vous n'agiriez pas avec inconvenance. Qu'en est-il si vous aviez un bijou coûteux qui signifie beaucoup pour vous? Le traiteriez-vous avec négligence? Vous le traiteriez sûrement avec grand soin en craignant même qu'il pourrait avoir ne fût-ce qu'une simple égratignure. Alors, si vous aimez réellement vos amis, combien les chérez-vous!

### 1. Cas dans lesquels les gens sont impolis envers Dieu

Certaines personnes disent qu'elles aiment Dieu, mais leurs actes et leurs paroles sont loin de montrer leur amour pour Lui. Le cas typique est de s'assoupir pendant les cultes d'adoration. Disons qu'à sa demande, vous avez visité le président de votre pays. Si vous somnolez pendant que vous parlez, ce serait absolument impoli. Mais lorsque vous offrez des sacrifices d'adoration à Dieu, l'Éternel des Armées, si vous êtes somnolents ou vous vous endormez devant Lui, il sera douteux que votre amour pour Lui soit réel. Il est aussi impoli de parler à vos amis et d'avoir de vaines pensées pendant les cultes d'adoration. Cela montre que vous manquez de sens de déférence envers Dieu.

C'est impoli pour des prédicateurs si vous parlez, avez de vaines pensées et que vous vous endormez pendant qu'ils prêchent. Ils peuvent être inquiets pour se demander si leurs messages vous donnent une grâce ou non. Cela arrête parfois l'inspiration du Saint-Esprit pour les prédicateurs. Finalement, si vous faites de telles choses pendant le culte, c'est troublant pour les autres qui suivent le culte ainsi que pour vous-mêmes.

Quitter le culte avant l'heure est aussi inscrit dans le comportement mauvais. Sauf pour ceux qui doivent exercer leurs tâches en relation avec les procédures du culte, vous

devez rester assis jusqu'à la fin du culte et vous concentrer. Vous devriez donner tout votre cœur depuis la prière silencieuse ou le credo des apôtres jusqu'à la bénédiction finale et la prière du Seigneur. La même chose est d'application pendant tout le culte y compris les moments où vous louez, priez, donnez des offrandes et écoutez les annonces. Vous devez offrir le même cœur sincère à Dieu lorsque vous offrez des cultes d'adoration, des réunions de cellules ainsi que les cultes officiels de l'église.

Pour offrir des cultes d'adoration de tout votre cœur, vous devez en premier lieu arriver à temps. C'est impoli que d'arriver en retard pour un rendez-vous avec les gens, mais combien plus impoli est ce d'arriver en retard à un rendez-vous avec Dieu! Il s'agit d'une courtoisie appropriée que de se préparer pour le culte dans la prière auparavant. De plus, l'impolitesse envers Dieu inclut d'assister au culte après avoir bu de la liqueur ou d'avoir fumé aussi bien que d'utiliser des téléphones portables, permettre aux enfants de parler à haute voix et de jouer, de mâcher du chewing-gum ou de manger pendant les cultes.

Votre conduite est aussi importante. Si vous allez à l'église avec un habillement que vous portez à la maison sans soin, c'est une violation de domicile. Vous devriez venir avec une apparence propre et nette. Il y a sûrement une exception. Vous pouvez parfois assister au culte de Mercredi ou à la veillée de Vendredi avec des vêtements de travail parce que vous arrivez directement du travail à la hâte. Dans un tel cas, Dieu ne dit pas que vous êtes impolis devant Lui. Au contraire, il est content de votre cœur qui veut assister au culte malgré que vous soyez occupés.

Si vous interrompez la prière de quelqu'un en lui tapant sur l'épaule à cause d'une affaire urgente ou qu'il arrête immédiatement sa prière pour vous, les deux attitudes sont impolies parce que vous et lui arrêtez intempestivement une conversation avec Dieu.

Lorsque nous adorons Dieu et prions en vérité et en esprit, Dieu accepte nos cœurs avec joie et nous rend avec des bénédictions et des récompenses. D'autre part si nous devenons de plus en plus fréquemment impolis, nous construisons le mur de péché contre Dieu. Alors, nous devons faire face à de nombreux problèmes tels que des maladies ou des accidents ou cela devient difficile de recevoir des réponses même si nous prions pendant un temps assez long.

## 2. Cas dans lesquels les gens sont impolis dans le sanctuaire

Le sanctuaire ne se réfère pas seulement au sanctuaire lui-même. Cela inclut aussi la parcelle de l'église, les facilités additionnelles et d'autres endroits à l'intérieur de l'église. Nous devons donc prêter une attention spéciale à ce que nous disons et faisons dans n'importe quel endroit de l'église. Nous ne devons pas nous quereller ou parler de plaisirs ou d'affaires mondains. Nous ne devons pas endommager les objets sacrés qui appartiennent à l'église et utiliser les enveloppes d'offrandes pour nos besoins personnels.

Vendre et acheter doit être strictement banni de l'église. Certaines personnes ne croient pas qu'elles ont violé cela car elles ont utilisé des moyens de paiement électroniques et qu'elles ont reçu ce qu'elles voulaient dans des bureaux à l'église. Mais cela est évidemment inclus dans les activités de vendre et acheter. Pensez à Jésus qui a retourné les tables des changeurs d'argent et les chaises de ceux qui vendaient des animaux pour qu'ils soient offerts en sacrifice tel que cela a été relaté dans Matthieu 21:12-13. Il ne leur a pas permis de vendre ou d'acheter même des animaux qui étaient utilisés pour le sacrifice, et il n'est donc jamais acceptable de vendre ou d'acheter à l'église pour son usage personnel. Nous ne devons pas non plus avoir un bazar à l'église.

Le sanctuaire est un endroit spécialement séparé uniquement pour offrir des cultes d'adoration à Dieu et de communiquer avec Lui. Nous ne devons pas oublier la sainteté de l'église et du sanctuaire et nous ne devons pas agir inconsidérément devant Dieu.

## 3. Cas où les gens sont impolis envers d'autres personnes

Vous pourriez être impolis envers les autres lorsque vous recherchez votre propre intérêt sans considération des circonstances des autres. Nous avons aussi besoin d'être courtois lorsque nous appelons les autres malgré que cela semble mineur. Nous ne devons pas les appeler tard le soir ou parler beaucoup lorsqu'ils ont l'air d'être occupés. Cela peut leur causer des troubles. Être en retard pour un rendez-vous et apparaître sans prévenir devant les autres ou dans leur maison est aussi être impoli.

Certaines gens pensent que s'ils observent toutes ces choses, cela peut rendre leurs relations proches inconfortables. Bien sûr, certains d'entre eux sont vraiment proches de sorte qu'ils ne voient pas les erreurs des autres. Mais personne ne connaît le cœur des autres à 100%. Supposons qu'une personne pense qu'elle est proche d'une autre personne. Mais il n'est pas toujours vrai que l'autre personne pense de la même manière. C'est pourquoi nous devons faire des efforts pour nous mettre à

la place des autres tout le temps.

Par exemple, de nombreuses personnes blessent les sentiments de leurs amis proches à cause de mauvaises paroles. Si vous agissez impoliment envers les membres de votre famille ou des amis proches, vos relations avec eux peuvent devenir plus mauvaises que celles avec les autres. D'autres personnes agissent aussi inconsidérément envers des personnes plus jeunes ou des gens dans des positions plus basses. Ils les prennent de haut ou leur donnent un sentiment de malaise en les ignorant ou en leur donnant des ordres.

Aujourd'hui, il est difficile de trouver des gens qui servent leurs parents ou leurs professeurs du plus profond de leur cœur malgré qu'ils le méritent certainement. Certains disent qu'ils n'y peuvent rien à cause du changement de générations. Mais il y a des choses qui ne peuvent jamais changer même avec le temps qui passe. Lévitique 19:32 dit, «Tu te lèveras devant les cheveux blancs, et tu honoreras la personne du vieillard. Tu craindras ton Dieu. Je suis l'Éternel.» Dieu veut que nous accomplissions bien nos tâches en tant qu'homme, et ainsi nous ne devons pas être impolis envers les autres en demeurant dans les lois et l'ordre du monde.

Chers frères et soeurs en Christ, la plupart des gens passent leur temps en réunions, conversations, travail ou en mangeant avec les autres. Mais tout le monde est différent en éducation, connaissance, pays, culture et ainsi de suite. Alors, quel sera le standard de la courtoisie? C'est la loi de l'amour dans nos cœurs.

La loi de l'amour se réfère à la loi de Dieu qui est amour Lui-même. Dans la mesure où nous gardons Sa parole dans nos cœurs et agissons conformément à elle, nous pouvons vivre sous les instructions du Seigneur et nous ne serons impolis avec personne. Une autre indication renfermée dans la loi de l'amour est la 'considération'. Avoir de la considération pour les autres peut exercer une grande puissance. Je prie dans le nom du Seigneur que vous servirez tout le monde avec courtoisie comme si vous serviez le Seigneur.

## Nouvelles De Manmin

French

Publiées par l'Eglise Centrale Manmin

73, Yeoidaebang-Ro, 22-Gil, Dongjak-Gu, Seoul, S. Korea  
République de Corée du Sud (Code postal: 07058)  
<http://www.manmin.org/english>  
[www.manminnews.com](http://www.manminnews.com)  
E-mail: [manminen@manmin.kr](mailto:manminen@manmin.kr)  
Editeur: Dr. Jaerock Lee  
Traduit par le Bureau des missions d'outre-mer

## Confessions de Foi

1. L'Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été écrite sous l'inspiration de Dieu et elle est la correcte parole de Dieu sans erreurs.

2. L'Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – existent en tant qu'un et travaillent l'un avec l'autre.

3. L'Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.

4. L'Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde Venue, et dans la vie éternelle.

5. Les membres de l'Eglise Centrale Manmin confessent «Le Crédo des Apôtres» chaque fois qu'ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

Actualités photographiques

## École de Dimanche pour enfants et étudiants de 2023 Session de formation des enseignants

Le 11 Juin 2023, avant l'école biblique d'été et la retraite d'été, le ministère de l'Éducation de l'Assemblée générale de l'Église de Sanctification Unifiée de Jésus-Christ a organisé une session de formation des enseignants de l'école de Dimanche pour les enfants et les étudiants de 2023 dans la salle de culte de la résidence du pasteur principal.

Cela a été diffusé en direct sur

YouTube dans tout le pays et a été suivi sur place et en ligne par de nombreuses personnes d'églises branches dans les grandes villes telles que Gwangju, Daejeon, Gumi, Miryang, Cheonan, Gongju, Cheongju, Iksan et Pohang.

La session a été présidée par le pasteur Sooyeol Cho, et le pasteur Mikyung Lee et le pasteur Geumran Hwang ont respectivement donné des conférences sur « La psychologie

des enfants et des étudiants » et « Comment être un enseignant spirituel ». Ensuite, la Présidente du Centre de Prière Manmin, Boknim Lee, a dirigé une réunion spéciale de prière pour la plénitude du Saint-Esprit. Les enseignants présents ont gardé à l'esprit les enseignements sur les qualifications d'un enseignant spirituel et ont décidé de diriger les enfants et les étudiants avec la bonté et l'amour du Seigneur.



Tel: 82-2-824-7107  
www.gcntv.org  
webmaster@gcntv.org



Manmin International Seminary

www.manminseminary.org  
manminseminaryhq@gmail.com



World Christian Doctors Network

www.wcdn.org  
wcdnkorea@gmail.com



Urim Books

Tel: 82-2-818-7241  
www.urimbooks.com  
urimbook@hotmail.com



## «J'ai été guérie d'une sténose dorsale, d'acouphènes, de gastrite, et de suites d'une opération au genou ! »

Sœur Mija Park

(65 ans, 2ème paroisse chinoise de l'église centrale Manmin)

Il y a environ 20 ans, je suis tombée d'un lit superposé et je me suis cassé la colonne vertébrale. Je ne pouvais pas aller à l'hôpital, mais je vivais à peine grâce à l'acupuncture. Il y a 7 ans, j'ai même eu une sténose dorsale et j'ai dû porter une attelle dorsale pour vivre.

Entre-temps, le 9 Avril 2023, j'ai été guidée à l'Église Centrale Manmin par ma tante et j'ai participé à l'église. Ce jour-là, Dieu vint à moi avec le feu saint de l'Esprit. Lorsque le pasteur de ma paroisse a prié pour moi avec le mouchoir de puissance (Actes 19 :11-12), j'ai eu l'impression que l'électricité passait des hanches aux jambes et que les picotements et les raideurs avaient complètement disparu.

J'étais tellement étonnée et ravie. Après avoir expérimenté une telle oeuvre de guérison par le Dieu

vivant, le 15 Avril, j'ai visité l'église Manmin de Muan avec d'autres membres de la paroisse. J'avais toujours mal au dos, mais je ne portais pas de corset pour être guéri par la foi.

Lorsque j'ai reçu à nouveau la prière du mouchoir du pasteur de la paroisse, quelque chose d'encore plus étonnant m'est arrivée. Mes maux de dos ont disparu et tout mon corps était léger comme si je volais dans les airs. Après avoir trempé mes pieds dans l'eau douce de Muan, mes acouphènes dans l'oreille gauche ont été guéris.

J'ai été tellement choquée par la mort de mon fils il y a 13 ans que j'ai commencé à avoir des acouphènes dans l'oreille gauche et que j'avais toujours un bourdonnement. Quand d'autres parlaient à voix basse, je devais leur demander pardon

maintes et maintes fois. Cependant, après avoir plongé mes pieds dans l'eau douce de Muan, mes symptômes d'acouphènes ont disparu et j'ai pu bien entendre même une voix basse. Alléluia!

J'ai également été guérie de mon cartilage du genou droit. J'ai subi une opération du cartilage du genou il y a 2 ans, et chaque fois que je bougeais la jambe droite, un son de grincement sortait. Mais à travers l'eau douce de Muan, ce son a disparu et je peux bouger mon genou librement. De plus, j'ai eu une gastrite et une indigestion il y a un an, mais tous les symptômes ont disparu et je digère bien.

Je rends grâce et gloire au Dieu vivant qui m'a rencontrée avec sa grande puissance comme s'il m'attendait et m'a guérie de toutes mes maladies à la fois.

## «J'ai été guérie du zona»

Diaconesse Bongjoo Ji

(61 ans, 9ème paroisse de l'église centrale Manmin)

Le 20 Avril 2023, j'ai eu des courbatures et des douleurs à la cuisse droite. J'y pensais peu, mais le 8 Mai, la zone est devenue rouge et de petites ampoules se sont développées.

Je suis allée à l'hôpital et j'ai reçu un diagnostic de zona. J'ai pris des médicaments tels que prescrits, mais je n'ai pas été mieux et les symptômes ont empiré.



À partir de ce jour, j'ai assisté à une réunion de prière de Daniel avec voeu et j'ai sincèrement prié pour être guéri du zona par Dieu.

Dans les prières, je me suis repentie de ne pas avoir compté sur Dieu et j'ai jeté des médicaments avec foi. J'aurais dû compter entièrement sur Dieu si je croyais au Dieu Tout-Puissant. Je me suis sentie très désolée de ne pas le faire. Mais j'ai remercié Dieu car il m'a donné une chance d'examiner ma foi et travaillerait pour mon bien.

Après cela, je me suis sentie en paix et heureuse. J'en suis venu à croire que Dieu me guérirait et j'ai continué à pulvériser de l'eau douce de Muan sur la zone touchée par le

zona avec des prières. Ensuite, les ampoules ont graduellement diminué et sont devenues épaisses et collantes, et la peau rouge est devenue de couleur chair.

Quelques jours plus tard, mon pasteur de paroisse a prié pour moi avec le mouchoir de puissance (Actes 19:11-12) et j'ai été rapidement et complètement guérie. Alléluia!

Je rends grâce et gloire à Dieu le Père qui m'a conduite à examiner ma foi et a travaillé ensemble pour me faire du bien.

